
⽇時：平成30年8⽉21⽇（⽕）13:45〜17:00
会場：⼤阪府⽴男⼥共同参画・⻘少年センター（ドーンセンター）⼤会議室3
参加者：29名
アンケート回答者：29名

Q1.性別は？ Q2.年齢は？

Q3.⾷品安全委員会の話題提供「⾷品安全の基礎と⾷中毒について」は理解できましたか？

Q4.⼤阪府の話題提供「⼤阪府の⾷中毒発⽣状況及び衛⽣対策の取組については理解できましたか？

学校教育関係者や保育所・認定こども園等の職員を対象とした⾷品のリスクに関する
意⾒交換会　〜⾷中毒について、⼀緒に考えてみませんか〜

参加者アンケート結果（⼀部抜粋）

ご⾃⾝について

話題提供について



Q5.意⾒交換会に参加された⽬的は何ですか？

Q6.どの程度満⾜できるものでしたか？ Q7.⾷品安全についての理解が進みましたか？

・話題提供や意⾒交換の内容を今後の給⾷だより等に活かしたいです。
・調理員に⾷品の安全について話そうと思います。
・給⾷だよりで情報を発信していきたいです。
・給⾷だよりであったり、児童⽣徒への会話の中で活⽤していきたいです。
・職場の他の職員や保護者に伝えたいです。
・給⾷だよりをふだん発⾏していないので、してみたいと思いました。他の⽅の作り⽅のポイントなども聞けてよかったです。
・給⾷管理やこどもたちとの関わりの中で、より意識して衛⽣的に取り組んでいきたいです。掲⽰物などにも利⽤していきたいで
す。

・少⼈数での意⾒交換会は初めてでしたが、とても有意義な時間でした。
・グループワークで⾊々な先⽣⽅の意⾒を知ることができて、とてもよかったです。
・すごく充実したグループワークでとても良かったです。
・参加者全員が関われるように配慮してくださり、ありがとうございました。⾷中毒の説明もとても分かりやすく、勉強になりました。
・他市や他職種の先⽣⽅とお話ができるだけで嬉しいです。
・本当にたくさんの知識を得ることができ、こういう機会があれば参加したいなと思います。
・⾊々な⽅と関わることでアイデアが増えて、頭が柔らかくなったように感じます。
・調理器具の取り扱い等も教えてもらいたい。
・⾷中毒が発⽣した場合の対応、訓練の研修があれば、いいなと思います。

意⾒交換会について

今後の業務への活⽤について（⾃由記⼊）

ご意⾒やご感想について（⾃由記⼊）


